

# 報 告 書

開 催 日 時	平成 27 年 1 月 31 日 (土) 10 時 00 分～12 時 00 分		
自治協議会名	伊賀市上野南部地区住民自治協議会	開 催 場 所	上野南部地区市民センター
出 席 議 員	上田宗久、田中 覚、田山宏弥、安本美栄子		
	司会者	田山宏弥	記録者 田中 覚 報告者 安本美栄子
参 加 人 数	24 名 (市議会議員 2 名含む)		

## 【主な意見・提言等】

- ・市役所がコンパクトシティーに反して郊外に移転することになった。市街地に賑わいを取り戻す議会の政策は？
- ・新市役所に対して、公共交通やインフラ整備を確保していくのか？街中の住民サービスは？
- ・市を 2 つのゾーンに分けるといいうが、伊賀市の街づくりはどの様になるか？
- ・農業集落地に農集排が整備されている。下水道整備のために都市計画税が創設されたが、今は廃止となった。借家が多いので実施が困難であるかもしれないが、実施のための審議会を立ち上げる必要は？
- ・往古川、久米川の現状を理解しているか？流域単位で処理すべきではないのか？
- ・旧上野市の普及は遅れている。茅町は、昨年大雨の時に浸水した。下水や道路の排水の整備は？
- ・忍町も浸水した。下水の掃除の予算が計上されていると思うので、確認してほしい。
- ・汲み取り料金が違うので、基準を定めるべきだ。
- ・市に空き家条例がある。国会で議員立法が出来て今後どうなるか？
- ・6 月に南平野・木興線の調査費が計上された。見通しを示され早期実現をお願いしたい。

伊賀市議会議長 様

平成 27 年 2 月 27 日

議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。

平成 26 年度議会報告会 4 班

班長 上田 宗久

# 報 告 書 (別紙)

開 催 日 時	平成27年 1月31日	議会報告会 4班
---------	-------------	----------

自治協議会名	伊賀市上野南部地区住民自治協議会
--------	------------------

## 【主な意見・提言等】 「議会報告会のあり方」について

## 【主な意見・提言等】 「南庁舎の今後」について

- ・ 上野支所としてそのまま残す。もしくは新築して快適性を追求する。
- ・ 調査費を蹴ったのはだめ。議会の意見は？
- ・ 残す残さない、登録文化財の方向性がある。壊したほうが良い。
- ・ 体験型観光を入れるのが良い。現庁舎は、防水がもたないと思う。
- ・ 坂倉先生のPRをもっとすべきだ。その上で、長浜のガラスのように、伊賀は組紐、伊賀焼、などを考えるべきだ。
- ・ 潰して駐車場だけでいいのでは？防災の空き地にすれば良いのでは？
- ・ 副市長は、にぎわいフェスタに西小学校の運動場を使わないようにすると言うが、それは違う。
- ・ 財政を鑑みて知恵を絞る、民生の予算を削るようなことになったらだめ。
- ・ 美術品や絵画などありそうでもないのに、美術館は不要。いが☆グリオの強みを持ったものにすべきだ。
- ・ 建設工事の費用が東京オリンピックにより高騰する。大丈夫か？
- ・ ハイトピア建設時はワクワクして見ていたが、市役所にワクワク感がない。